

REVISTA DE REVISTAS

ANALES (Universidad de Santo Domingo) 1947.—Discursos de los señores don Julio Vega, don Oscar Haspersué y don José E. García Ay-bar.—Figuras delincuentes en El Quijote, por Constancio Bernaldo de Quirós.—«Don Quijote educador de Sancho», por Fernando Sáinz.—«Cervantes y la literatura francesa», por Denis L. Ropa.—«De filosofía del conocimiento», por Andrés Avelino García.—«La relación de la antigüedad de los indios de La Española de Fry. Román Pane», por Luis Floren Lozano.—«Sistemas educativos en los países del Caribe», por Fernando Sáinz.—«Contribución al estudio de las Zamías en la República dominicana», por Rosa Altagracia.—«Ensayos de identidad y de pureza de los medicamentos», por Joaquín G. Obregón.—«Consideraciones generales acerca del tracoma», por Rafael E. Sun-car de León.—«El equilibrio del mundo», por Félix F. Palavicini.—«El cáncer de la laringe», por Rafael G. Tapia.

BOLETIN ARQUEOLOGICO. Tarragona. 2.º semestre 1948.—«Las instalaciones agrícola-industriales ibero-romanas de Porpóras», por N. Carerras.—«La Biblioteca del Virrey don Antonio de Aragón», por J. Domínguez Bordona.—Noticiario.—Bibliografía.

ARCHIVO ESPAÑOL DE ARTE.—Núm. 85.—Madrid.—«Los conjuntos dispersos o desaparecidos de Zurbarán: Anotaciones de Cean Bermúdez», por Paúl Guinard.—«Apotheosis de la madre de Dios, icono italo-bizantino», por Abilio Fernando de Quirós.—«Medallas de Bembenuto», por Francisco Álvarez Osorio.—Varia.—Bibliografía.

ARCHIVO IBERO-AMERICANO.—Núm. 33.—Madrid.—«Acotaciones críticas en torno a la filiación religiosa de Zumárraga», por Fidel de Lejarza.—«La casa de huérfanos de Lérida y el P. Juan de Cárdenas», por Pedro Sanahuja.—Miscelánea.—Notas bibliográficas.

BOLETIN DE LA COMISION PROVINCIAL DE MONUMENTOS.—Burgos. Núm. 106.—«La nueva instalación del Museo Arqueológico de Burgos», por Joaquín M. Navascués.—«Tubilla de Lago», por Luciano Huidobro.—«Torre y arco de Santa María», por Matias Martínez Burgos.—«Del Burgos de antaño», por Ismael G. Rámila.—«La puerta de San Esteban y su estructura», por José Luis Monteverde.—«Proyección de recuerdos de la primera mitad del Siglo XVII», por Amancio Blanco Díez.—«El Valle de Losa», por Julián G. Sáinz de Baranda.—«Covarrubias y los restos mortales del Conde Fernán González», por Rufino Vargas.

BOLETIN DEL MUSEO ARQUEOLOGICO PROVINCIAL DE ORENSE. Tomo 4.º. 1948.—«La verdadera patria del Padre Feijóo», por Alfredo A. Cid.—«La cultura megalítica de N. W. peninsular», por Florentino López Alonso.—«Una importante falsificación de documentos a principios del Siglo XVI», por Filemón Arribas.—«Ara funeraria de la ciudad de Orense», por Basilio Osaba.—«San Juan de Moreiras», por José Ramón y Fernán-

dez Osea.—«El castillo de Fornelos», por Alfonso Vázquez.—«La lápida funeraria», por Jesús Taboada.

BOLETIN DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE EXCURSIONES.—4.º trimestre 1948.—Castillos toledanos del Siglo xv, por José María de Azcárate.—«Miniaturas y miniaturistas del período hispano-argentino», por Rodolfo Trostini.—«Tres tablas del Palau de Barcelona, atribuibles a Mabuse y una atribuida a Berruguet», por José María Marc.—«La estética contemporánea», por Fernando Moliné.—«Colegiata de Santa María de la Redonda, en Logroño», por María Victoria Sáenz Terreros.—Bibliografía.

REVISTA DE HISTORIA.—La Laguna. Núm. 84.—«El pintor Juan de Miranda», por S. Padrón Acosta.—«Los periódicos de la isla de La Palma», por Juan Régulo Pérez.—«Lexicología canaria», por Max Stefan.—Comunicaciones varias.—De la Facultad.—Notas de Arte.

REVISTA DE ESTUDIOS DE LA VIDA LOCAL.—Enero-Febrero, 1949.—«Las regiones en la nueva Constitución italiana y el precedente español», por J. Gascón y Marín.—«La autonomía municipal», por Alberto Gallego.—«Altamira. Santillana del Mar», por Manuel Castro y Pedro Echevarría.—«En pro de una mejor Administración», por José De y Díaz Caneja.—«Arbitrio sobre solares sin edificar», por Luis Negro.—Estadística.

REVISTA DE MENORCA.—Mahón, Octubre-Noviembre, 1947.—Trabajos homenaje a don José Cotrina Ferrer.—Varia.

SAITABI.—Núm. 29-30. Valencia.—La literatura hispano americana en el Siglo xix, por Jorge Campos.—Un pleito de jurisdicción rectoral en la Universidad valenciana, en el Siglo xviii, por Mario Hernández.—La geografía de los modos de vida en el valle venezolano y el jesuita valenciano Padre Gumilla», por Demetrio Ramos Pérez.—Varia.

SANTA CRUZ.—Universidad de Valladolid, núm. 6.—Restauración del Colegio Mayor de Santa Cruz, por Gratiniano Nieto.—Emoción de España. Testimonio de una fe, por Mr. Richard Pattée.—«El fervor por la Virgen María en la poesía española», por Juan Ruiz Peña.—«Rétrato de Hernán Cortés. Anónimo. La fuerza de la costumbre interpretada por un romántico», por Carlos Melón Infante.—«Glosa del Villancico español», por Pedro María Ufano.—«El Ateneo y la Sociedad literaria «Casa de Cervantes» en Valladolid, por Manuel Basas.—«Mariano Benlliure», por Ricardo Gutiérrez Nieto.—«Estampas humanas. La arrulladora», por José Luis Arcos.—«El amante de la geometría», por Gabriel De Pablos.—Musas inquietas. Colegios Mayores. Temas del Colegio.

